

Inn-Salzach Crosslaufserie, Waldkraiburg, 25. Januar 2015 Markus Siegerstetter mit guter Leistung



(KS.) Knapp 250 Teilnehmer aus ganz Bayern, unter ihnen auch Markus Siegerstetter von der Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau gingen im Rahmen der diesjährigen Inn-Salzach-Crosslaufserie beim ersten Crosslauf 2015 in Waldkraiburg an den Start.

Die Verantwortlichen des ausrichtenden VfL Waldkraiburg e.V. hatten einen Rundkurs mit Waldboden, Kies- und Asphaltuntergrund austrassiert, auf dem je nach Altersklasse und Wettbewerb Strecken zwischen 500 und 7.200 m zu bewältigen waren.

Auf der Langdistanz über 7.200 m lief Markus Siegerstetter ein sehr couragiertes Rennen und erkämpfte sich nach 26:03 Minuten hinter Florian Warkus (LG Mettenheim) Rang zwei in der Männerwertung!